

Aprobación del acta de la sesión anterior y relación de cuentas semanales.

Los enterados del contenido de los BB. OO. recibidos desde

la última sesión y de la correspondencia ofical, entre la que destaca el escrito de la Jefatura provincial del Instituto geográfico catastral, recordando la vigencia de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 30 de mayo último sobre confección de planes parciales de los municipios y contratación para trabajos cartográficos, y del escrito del Gobierno civil de Barcelona sobre informe del proyectado CASAL GUIXOLENSE a instalar en la ciudad condal, acordando transcribir el acuerdo municipal sobre el particular.

Autorizar a D. Luis Figueras Casulá, la instalación de dos anuncios luminosos, en su local recreativo LACOVA, de la calle Maragall.

Autorizar a D. Pedro LLonch Coll, para dedicarse a la industria de taxi con su coche B-69705, de 14 H. P. marca Wyllis, debiendo cumplir con las normas que rigen dicho servicio público.

Acceder mientras duren las obras en la Ctra, de ésta a S'Agaró, por la costa a lo solicitado por el Sr. Director del Hotel Alábriga, para poder utilizar sus clientes, el camino que parte desde la caseta de Arbitrios de la Ctra, de Palamós hacia el interior, debiendo colocar el rótulo indicador a colocar, lo sea por su cuenta y con independencia del del Fielato.

Colaborar como en años anteriores a las Tiradas al plato, que se celebrarán por la Sociedad de Cazadores El Fomento, durante los días 1 y 2 del próximo Agosto, en el Paseo del Mar.

Elevar a definitivas las adjudicaciones provisionales para la instalación de 47 y 48 puntos de luz, que lo han sido a favor de Don Juan Puig Admetller y a Sociedad Ibérica de Construcciones Eléctricas S. A. de Barcelona, respectivamente, por las cantidades que se indican.

Conceder los siguientes permisos de obras:

A D. Pilar Coll Torroella, para reformas en casa c. Sta. Magdalena 42, con las condiciones que se le indican.

Elevar a definitiva la subasta de pavimentación de varias calles, que fué adjudicada provisionalmente a la Empresa Agustí y Masoliver S. L. de Bañolas.

Informe de la Presidencia sobre el resultado de sus gestiones en Madrid, congratulándose los concurrentes de que por fin haya podido ser firmada la escritura del préstamo de tres millone de pts. con el Banco de Crédito Local, y de la aproba-

ción del acta de la subasta de construcción de 32 viviendas de Renta Limitada, que queda ya adjudicada definitivamente, y a punto de salir a subasta la adjudicación de las 100 viviendas de Tipo Social.

Información sobre los desperfectos ocasionados por el vendaval del día 14 del actual, en la calle Monte Calvario, Ronda Mártires y Calle del Callao.

FESTA SELVATANA

Vora, de la Costa Brava i platges. de S'Agaró, prop les ribes, del Ridaura, s'omple el cor, d'una cancó.

Es la Vall d'Aro riallera, a on, les góges han glossat, goigs del cel, y de la terra, tot, és joia, tot és grat.

Mistic so, de les campanes, de Tossa. i de Romanyà, ressona, per les muntanyes, i la plana, goig que fa.

Les enceses, ginesteres, per l'escalf, del sol de juny, arran, de les torrenteres, ofrenen, color i perfum.

Les viles, de Llagostera, de Sant Feliu, i Cassá, de Caldes de Malavella, i altres tantes, que n'hi ha.

S'engalanen, per la festa, quan en l'istiu, tot reviu, quan els camps, en fan florida, i els ocells, cerquen son niu.

Els jovencells, y donzelles, vers la plaça, fan camí, glossant-ne, les cantarelles, de l'amor, que és cant diví.

Fins, que inícia la tonada, la tenora, amb goigs i planys, la Sardana, nostra dansa, ritual, dels Catalans.

> **Emili Magrià** Nova York

EL MGCO. AYUNTAMIENTO

COLABORA

EN LA EDICION DE ESTE

NUMERO EXTRAORDINARIO